

**GUADALUPE TADDEI ACCEDE A RECORTE**

# INE acepta una rebaja para la elección judicial

**EL TOPE QUE TENDRÁ PARA ORGANIZAR el proceso será de ocho mil 802 mdp, adelantó Morena en la Cámara de Diputados; es un tercio menos del monto original que solicitó**

Tras reunirse con diputados de Morena, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, aceptó reducir el presupuesto solicitado por el órgano autónomo para la elección extraordinaria de jueces, ministros y magistrados.

Luego del encuentro, realizado a puerta cerrada en la Cámara de Diputados, Merilyn Gómez Pozos, presidenta de la Comisión de Presupuesto, adelantó que la cantidad límite que podría aprobarse para esos comicios serán los ocho mil 802 millones que costaron las elecciones de junio pasado.

El INE había presupuestado 13 mil 205 millones para la renovación de la mitad del Poder Judicial federal, por lo que recibiría 33% menos a lo

solicitado. Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena, se limitó a celebrar el acuerdo con Taddei, sin ofrecer cantidades de un eventual recorte. "Vamos a

revisar (el presupuesto) para que, de manera consensuada, apliquemos ajustes. Le dije que no se podía quedar así", indicó el morenista.

PRIMERA | PÁGINA 4

**TADDEI SE REÚNE CON DIPUTADOS**

# INE accede a recorte para elección judicial

**LA CONSEJERA PRESIDENTA aceptó revisar áreas de la institución para reducir el presupuesto para la organización de los comicios de 2025, aseguran legisladores morenistas**

POR IVONNE MELGAR

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Según relataron diputados de Morena, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, accedió ayer a revisar las áreas de la institución en las que podrían meterle tijera al presupuesto solicitado por el Consejo General de ese órgano autónomo para la elección judicial.

Y por primera vez se fijó una cantidad límite que podría aprobarse al árbitro electoral para esos comicios: no más de los ocho mil 802 millones que costaron las elecciones de junio pasado.

Dicho criterio fue dado a conocer por la presidenta de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, Marilyn Gómez Pozos, en declaraciones a la prensa.

Esto significa que el Consejo General del INE deberá cortar al menos cuatro mil 403 millones de pesos al presupuesto que le entregó a la Secretaría de Hacienda, mismo que ésta incorporó sin modificaciones en el proyecto de egresos.

Sin embargo, en entrevista con los medios, el coordinador de la bancada mayoritaria en San Lázaro, Ricardo Monreal, se limitó a celebrar el acuerdo con Taddei, sin ofrecer cantidades de un eventual recorte. "Hoy, tuvimos una reunión con la presidenta del INE, en la que acordamos revisar de manera consensuada el presupuesto", declaró.

Dijo que la reunión fue solicitada por la consejera presidenta, a quien describió como una persona dispuesta a realizar los ajustes requeridos por la Presidenta, mismos que los diputados de Morena están determinados a concretar, en tanto es facultad constitucional de esa Cámara aprobar el presupuesto de egresos para 2025.

"Estuvimos hablando sobre el presupuesto: lo vamos a revisar para que, de manera consensuada, apliquemos ajustes. Le dije que no se podía quedar así. Ella es muy razonable, bastante razonable y vamos a revisar todo el tema en los próximos días", informó.

El INE solicitó 13 mil 205 millones de pesos para la elección extraordinaria programada para junio próximo.

La reunión, que tuvo lugar en San Lázaro, fue de carácter privado y sólo participaron legisladores del partido en el poder.

Asistieron al encuentro, además del coordinador Monreal, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, Sergio Gutiérrez Luna, quien ha sido enlace legislativo de Morena en el Consejo General del INE, y Marilyn Gómez Pozos.

Monreal, también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara (Jucopo), dijo que "se acordó que se reúnan tanto la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados con los técnicos de la Comisión de Presupuesto del INE para revisar cada uno de los renglones de gasto que tendrá el INE el próximo año".

Monreal fue insistente en que existe por parte de Taddei "una buena actitud y hay una buena relación entre el INE y la Cámara de Diputados para que revisemos con mucho cuidado este tema del presupuesto".

Gutiérrez Luna también externó su confianza en que se reducirá el presupuesto para la elección extraordinaria de juzgadores.

En otra conferencia, la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta

Pública de la Cámara ofreció su versión.

"Tuve esta mañana la primera reunión con la presidenta del INE para podernos concentrar en este cálculo que vamos a hacer desde la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública para la reducción de la próxima elección de juzgadores", contó la diputada.



Vamos a revisar (el presupuesto) para que, de manera consensuada, apliquemos ajustes. Le dije que no se podía quedar así. Ella (Taddei) es muy razonable."

**RICARDO MONREAL**

LÍDER DE LOS DIPUTADOS DE MORENA





Merilyn Gómez, presidenta de la Comisión de Presupuesto, fijó el límite de recursos para el INE.

Foto: Especial

